
学校名

記録者

開催場所　 井荻小学校　校長室

傍聴者人数 0人

出席者（委員）
田中校長、東海林会長、田中会長職務代理、山中委員、二村委員、澤地委員、稲冨委員、嶋田委員、佐
野委員、会田委員

出席者（学校）小瀧副校長

1.会長挨拶   2.校長挨拶

3.報告事項

会議内容（次第順）

①児童、学校の様子と学校経営の状況について
全国学力調査の結果は、全国・都の平均より高く国語と算数ともできるほうだった。得点分布グラフの山が二極化にな
らず、高得点へ右上りのグラフになっている。

③いおぎ丸から…　12/19野鳥観察　　 ＊未定…凧づくり、お箏鑑賞会、馬頭琴、お囃子、狂言

②展覧会•授業観報告
・展覧会では、川や鳥の学習から地域を生かした作品を作っているのがとても良い。
・落ち着かないクラスが見られた。担任以外の授業だと集中するのだろうか。
・相手への思いやり、聞く姿勢ができていないときがある。…先生や友達が話していたらしゃべらないで聞く約束の徹底
が必要。
・保護者と先生が子どもの様子を共有して取り組んでほしい。
・タブレットを持ち帰り、家で充電してくるが、忘れたり、不足で使えないときがある。
・毅然とした態度で子どもをしかってもいい

学校運営協議会会議録

井荻小学校

会田　洋子

開催日時 11月12日(土)9時30分〜12時

様式２



日時

会場

①学校経営計画・報告への関係者評価について

4.協議事項

①学校経営計画・報告への関係者評価について
CS委員へ評価のデータと資料を渡すので回答を1月中旬までにお願いする。評価の観点が広範囲で、委員が見たり聞
いたりして実態を把握していない内容がかなりある。数値の評価欄は不要ではないか。校長先生の報告資料等をもと
に分かる所を記入し集約する。

井荻小学校　校長室

主な意見

4.協議事項

次回の会議日程

12月7日(水)13:00〜

②学力向上の状況と課題および校内研究について

③その他

②学力向上の状況と課題および校内研究について
デジタル教科書が国語と英語は始まっている。授業の様子を見るとタブレットと板書の有効な併用が必要ではないか。
12/7の研究授業は5年2組社会科で実施する。CS委員も参加し、ICT教育の実態や先生方の研鑽に励む姿から学力向
上のための取り組みを学んでいきたい。

③その他　　11/23(水•祝)いおぎ丸バザー開催。店の運営への協力及び参加を宜しくお願いしたい。会場図等出来上が
り次第お知らせします。


